

Z E U G N I S

Herr Markus Schipke, geb. am 25.10.1960 in Düsseldorf, derzeit wohnhaft in Düsseldorf, Lennéstraße 20, war vom 01.01.1983 bis zum 31.03.1985 in unserer Werbeagentur in der Kundenbetreuung tätig.

Wir haben Herrn Schipke, der bereits 1981 in unserem Hause eine Berufsausbildung zum Werbekaufmann erfolgreich absolviert hat, nach Beendigung seiner Dienstzeit bei der Bundeswehr wieder in unsere Agentur zurückgeholt, weil sowohl unsere Kunden als auch wir mit seinen Leistungen während der Ausbildungszeit sehr zufrieden waren.

Herr Schipke arbeitete sich sehr schnell in das Aufgabengebiet der Kundenbetreuung und -beratung ein. Besonders hervorzuheben sind seine kreativen Begabungen auf den Gebieten Text und Grafik. Er hat das, was man in unserem Beruf gerne als 'kreatives Feeling' bezeichnet. Seine schnelle Auffassungsgabe versetzte ihn stets in die Lage, unsere Klienten eigenverantwortlich von der Ideenfindung über die Umsetzung bis hin zur technischen Realisierung zu betreuen. Er verkörpert einen in unserer Branche selten gewordenen Typ des Universalisten und hat sich in dieser Eigenschaft besonders als 'rechte Hand' des Inhabers profiliert.

Herr Schipke war als alleinverantwortlicher Mitarbeiter bei der Betreuung unseres Klienten 'Aluminium-Zentrale e.V.' maßgeblich an der Durchführung von vier Gemeinschaftswerbungs-Kampagnen beteiligt. Darüber hinaus gehörten die Deutsche Goodyear und die Adam Opel AG mit den Gebieten Public Relations und Sales Promotion zu seinem Tätigkeitsbereich.

Bei verschiedenen Fachbüchern, die der Unterzeichner in den vergangenen Jahren verfasste, hat er sich als sachlicher und kompetenter Lektor bewährt und zum Teil eigene Beiträge beige-steuert.

Für einige Zeitschriften, die in unserer Unternehmensgruppe herausgegeben werden, hat er für Schlußredaktion und Produktion verantwortlich gezeichnet.

- 2 -

Wir verlieren in Herrn Schipke einen Mitarbeiter, der sich sehr intensiv um die Belange der Agentur gesorgt hat. Wir bedauern seinen Weggang sehr.

Herr Schipke verläßt uns auf eigenen Wunsch, weil er an der Hochschule der Künste, Berlin, das Studium der Gesellschafts- und Wirtschaftskommunikation aufnehmen möchte. Wir wünschen ihm dabei viel Erfolg und alles erdenklich Gute.

Gleichzeitig würden wir uns freuen, wenn er nach Erlangung des Diploms wieder in unser Unternehmen eintreten würde, da es für gute Leute wie ihn stets sehr viel Arbeit und Aufgaben im Agenturgeschäft geben wird.

Düsseldorf, den 31.03.1985

Wollek, Bürger + Partner KG
Gesellschaft für Kommunikation

Joachim H. Bürger

